

Presseaussendung der Salzburger Festspiele 2021

Probenbeginn *Jedermann*



Verena Altenberger und Lars Eidinger. Fotos: SF/Anne Zeuner

(SF, 14. Juni 2021) Mit einem Blitzlichtgewitter wurden heute Jedermann Lars Eidinger und Buhlschaft Verena Altenberger in Salzburg empfangen. Die Proben für die Wiederaufnahme des *Jedermann* beginnen. Und so präsentierten Regisseur Michael Sturminger und Schauspielleiterin Bettina Hering zusammen mit dem Direktorium der Salzburger Festspiele, Helga Rabl-Stadler, Markus Hinterhäuser und Lukas Crepaz, das neue Traumpaar auf der Presseterrasse.

Anfang Juli wird das in vielen wichtigen Rollen neu besetzte Ensemble bei einer Pressekonferenz ausführlich von den Probenerfahrungen berichten. Nun steht aber erst einmal eine intensive Probenphase auf der Probebühne an, während auf dem Domplatz die Bühne und Tribüne aufgebaut werden.

Mit freundlichen Grüßen

Pressebüro der Salzburger Festspiele
presse@salzburgfestival.at
www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur

jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter www.salzburgfestival.at/agb und www.salzburgfestival.at/Datenschutz abrufbar.